



山西小学校便り

家庭から持ち寄られたペットボトルキャップのリサイクルで、ポリオワクチン十一人分を送ることができました。ありがとうございます。



令和4年3月17日(木) no.50 文責：上田

卒業に向けて④ 卒業制作

今週14日(月)から6年生の卒業式練習が始まりました。いよいよといった感です。

先日は低学年の子ども達が、卒業式中に6年生が歌う『旅立ちの日に』の合唱を聞く機会を設けました。歌い終わった6年生に、低学年の子ども達から6年生にはちよっぴり恥ずかしいような感想のお返しがあり、微笑ましく思いました。先生方も本校を巣立つ卒業生たちの晴れやかな姿を在校生に見せたい、感謝や励ましの思いを感じてほしいと思っているのですが、在校生の卒業式参加は感染防止のため叶いません。廊下には在校生からのお祝いメッセージも掲示されています。これも卒業という式典に参加できなくても学校の一員として卒業を祝いたいという子ども達の思いの現われです。

6年生たちは、卒業式の練習や在校生からの様々なお祝いの思いに触れながら卒業を実感していくのです。これもまた、学校がもつ人づくりの場の取組だと言えます。本校を卒業し、中学校に入学する子ども達に全校でエールを送りたいと思います。

さて、6年生から学校への卒業制作ができました。今年は跳び箱の台車です。カラフルにしかも機能的に仕上げられています。また、れんげ3組の卒業生たちを中心に、昼休みに自発的に各教室の雑巾がけのリニューアルに取り組んでくれています。きれいにサンドがけされ鮮やかに塗り上げられています。ありがとうございます。



滑車とひも付きで可動性◎の台車



保護者アンケート

ご回答いただきありがとうございました

後期保護者アンケート結果(概要)を配付しています。コロナ禍、様々な教育活動の制限(休校措置など)もありましたが、ご家庭の協力により年度末を迎えることができます。

次回、先の学校運営協議会での協議も含め、検討を要すると思われるご意見に十分ではないかもしれませんが、取組の方向をお示ししたいと思います。